

Los señores suscritores a este periódico tienen derecho a insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

Suscripción en Córdoba: Por un mes..... 2 Ptas. Por trimestre..... 5,50 ; Fuera de Córdoba..... Por un mes..... 2,50 ; Por trimestre..... 7 ;

Noticias.

NACIONALES.

De la *Correspondencia* y demás periódicos de Madrid tomamos las noticias siguientes:

En la *Iberia* leemos lo siguiente: «Signa guardándose reserva sobre el curso de la negociación diplomática. La comisión del prefecto Mr. Camescasse, á quien algunos periódicos franceses llaman por burla Mr. Camescasset, tiene bastante importancia, porque la responsabilidad de lo ocurrido en París corresponde en primer término á la auto-comisión encargada de velar por el orden público.»

Los periódicos de París le censuraron ayer al siguiente día de la entrada de S. M., y no faltó quien, indignado, reclamara ante las turbas su presencia.

El Gobierno francés se encuentra en una situación verdaderamente apurada ante la proximidad de la apertura de las Cámaras.

Las interpelaciones que se preparan acerca de los acontecimientos del día, así como las referentes al Tonkin, serán ruidosas, y tal como hoy está compuesto dicho Gobierno, difícilmente podrá resistirlas, especialmente la primera.

Esta eventualidad puede modificar bastante la situación del Gobierno francés, cada día más atacado por los intranquilos.

El hecho de prepararse en el Mediodía de Francia no sabemos qué manifestaciones en favor de Mr. Thibaudin durante las elecciones por cierto distrito donde éste se presenta como candidato, nos parecen del peor gusto posible.

Y lo mismo decimos del sinnúmero de caricaturas é injurias que en París se están publicando contra el rey de España, y contra nuestra patria, según anuncian varios periódicos.

De la *Gaceta Universal*: «Cada día se anima mas el salon de conferencias del Congreso, y hoy habia en él igual concurrencia que cuando se esperan acontecimientos de importancia.»

La crisis ministerial próxima y la forma que tendrá de resolverse, era lo que preferentemente servia de tema para todas las conversaciones y cálculos.

Notase, y en ello nos parece que hay bastante acierto, que los más considerados como indudable que el nuevo Ministerio se formará bajo la base del señor Sagasta.»

De *El Norte*, órgano izquierdista, se proclama la inmediata crisis ministerial.

«El país exige que se forme un gobierno fuerte por su autoridad y honradez,

que los intereses de la Corona reclaman: que ese gobierno resulte de la inteligencia de los partidos y no de la intervención personal del monarca y que el estado del partido liberal nos imponga á todos los que en él figuramos, el deber de sacrificarlo todo á la union; todo, y más que todo las ambiciones personales, las pretensiones que no han tenido la suerte de allegar prestigios bastantes para imponerse á todo el mundo y realizar aquella aspiracion.»

Respondiendo exactamente á los deseos y á las intenciones del gobierno escribe un colega de la mañana:

«El ministerio, sepalo la *Epoca*, no tiene interés en adornarse con plumas que no le pertenecen.»

En el asunto pendiente con el gobierno de Francia acepta toda la responsabilidad, y si alguna gloria alcanza al obtener la satisfaccion que pide, nadie podrá decir que se engalana con plumas ajenas.»

—Esta mañana han llegado á Madrid el rey Fernando de Portugal y su esposa la condesa de Edla.

A la estación del Norte han bajado á recibirlos S. M. el rey y el gobierno, haciendo los honores de ordenanza un piquete con bandera y música.

Los régios viajeros se han hospedado en el hotel de la Paz.

—Dice la *Gaceta Universal*: «Hoy ha vuelto á hablarse con insistencia de la embajada alemana que trae misión especial para nuestro gobierno.»

—Dice la *Epoca*: «El señor duque de Fernán Nuñez, que ha querido cumplir hasta el fin con los deberes que su posición le imponía, saldrá uno de estos días para su castiello de Dave, insistiendo en la dimisión que le ha presentado.»

«La cuestion de alcalde de Madrid no se resolverá hasta despues de la crisis.»

—La reunion preparatoria del Congreso de la federacion regional de trabajadores verificóse el jueves por la noche en el Teatro de Apolo de Valencia, asistiendo más de 80 personas entre delegados y curiosos.

En ella se aprobaron las actas de 108 delegaciones. No así la de Madrid; pues los compañeros albañiles de la capital de España, no habian pagado un céntimo há tres meses, y, según la manifestacion de un ciudadano delegado, deben ser expulsados de la Federación.

Despues continuaron los trabajos preliminares, y á los concurrentes se les repartieron proclamas impresas de la federacion local valenciana, en las que se combate duramente á la *burguesia* y se proclama la anarquía, el colectivismo, la imposible armonía entre el capital y el trabajo y la revolucion social.

no sin condenar á todos los partidos políticos, por basar todos ellos en el principio de autoridad.

—Las personas que presuman conocer bien las opiniones del señor Alonso Martínez, afirman, según dice *El Liberal*, que este último no pone dificultad alguna á que la crisis se resuelva dando participación en el gabinete que se forme á la izquierda dinástica.

Al contrario lo cree conveniente, siempre que de este modo se robustezcan los resortes gubernamentales, débiles en la actualidad, á su entendimiento y que las soluciones liberales que se se de plantear un ministerio así fuesen lo suficientemente elásticas para no rebasar los límites de la política que la fusión ha venido desarrollando.

Con estas condiciones, el señor Alonso Martínez y sus amigos no tendrían inconveniente en apoyar un ministerio constitucional-izquierdista; pero lo combatirían enérgicamente si aceptasen en principio siquiera, la idea de restablecer el sufragio universal y la reforma constitucional.

Otro grupo de la mayoría parlamentaria, el que componen los amigos personales del señor Martínez Campos, se dispone á combatir el gabinete que se forme, sea cual fuere, por el solo hecho de no seguir constituyendo gobierno el actual ministro de la Guerra.

La actitud que en estos últimos días guarda *El Siglo*, órgano del expresado grupo, parece confirmar aquellas suposiciones.

—Dice *El Imparcial*: «Planteadas se hallan la crisis ministerial á estas horas: de un lado el partido que haya un partido liberal á la cabeza de las circunstancias y de las necesidades del país, ó que, dividido en facciones, se dividan en facciones democratas y republicanas, se combata y combatiendo por...

saña, se haga preciso el bien de la nacion, y aún por el mismo decoro de la libertad, que sea llamado á disolver Cortes un gobierno conservador.»

—El señor Morúa estuvo ayer en casa del señor Linares, con quien sostuvo una conversacion que duró más de una hora.

También por la noche visitó al señor Martos el señor marqués de Sardoal acompañándole varios de sus más adictos amigos políticos.

—Un rumor muy bien fundado: «Delineada la crisis en el seno del Consejo de ministros, más que probabilidades, seguridad completa de que la reorganizacion alcanzará á las ocho carteras, probabilidad también de que el rey encargará á Sagasta la nueva formacion, y creencia general de que la resolucion de la crisis será más laboriosa de lo que muchos esperan.»

Esto es lo único que aparece relativamente averiguado. Las demás noticias que circulan podrán confirmarse, más por hoy no merecen otro nombre que el de fantasías.»

—Dice *El Siglo*: «Creen algunos, y no sin razon, que la presente semana puede ser fecunda en sucesos políticos.»

—La política interior no ofrece novedad alguna despues de lo que ayer dijimos, según la *Iberia*.

«Anoche se suponía que el señor Martos es quien ha inspirado y conseguido la última declaracion del Directorio; pero esto cae por su base despues de haber declarado *El Imparcial* que ni siquiera hubo debate en la reunion última, y que la fórmula acordada es la expresion de lo que todos sienten.»

De todas maneras resulta que entre los izquierdistas, que no pertenecen al Directorio ha producido excelente efecto el último acuerdo, y que sólo alguno que otro protesta sin mucho entusiasmo por creer que todavía sientan bien las intrasigencias.»

Respecto á los efectos que las corrientes de conciliacion hayan producido en lo que pudiéramos llamar la derecha de la mayoría, no sabemos lo que anoche indican algunos periódicos suponiendo irritado á dicho elemento.

La *Gaceta Universal* y *El Siglo* de anoche, que representan más genuinamente esas fuerzas, no dicen una palabra.

Nosotros tampoco hemos oído absolutamente nada sobre este punto. Léjos de eso, la mayoría está unida ahora más que nunca, firmemente adhesion al señor Sagasta y confianza y patriotismo del jefe.

De esto ya se convence do las Cortes reanuden sus sesiones.

—De la *Integridad*: «Hay quienes dicen que...

El eminente orador, habiendo tenido noticias de que se preparaba por muchos republicanos de París una gran recepcion para demostrar así que la del día 29 no habia sido contra España, y que habia tenido objeto muy distinto y determinado, desistió de ir á la capital de la república, con el fin de evitar toda complicacion en las negociaciones pendientes.

Y sobre todo, nuestro ilustre jefe cree que en las cuestiones interiores no tienen para qué preocuparse los extranjeros; y que así como no se debe buscar para consolidar las instituciones vigentes el apoyo de otros países, tampoco hay que esperar de simpatías y manifestaciones exteriores la fuerza de la idea republicana.»

—Ha llegado á Zaragoza la comision del consejo de administracion del ferrocarril de Canfranc, que marchó á París á gestionar la pronta realizacion de tan importante via.

De datos adquiridos resulta que dentro de breves dias quedará nombrada en París la comision internacional que en tienda en este asunto; no habiéndose nombrado ya en virtud de inconvenientes accidentales con que el gobierno francés tropieza por efecto de los últimos acontecimientos.

Los señores Sagrista y...

... han regresado de la decision...

... de la decision...

da la barba, con el traje destrozado por una larga marcha, entró en la taberna de Clamart, pidiendo de comer despertando la curiosidad de los jóvenes, que allí bebían, y eran miembros del comité de salud pública de Clamart.

Comiendo sacó un libro y empezó leer, volviendo sus hojas con mano blanca, que los mozos del pueblo dudaron de que fuese un enemigo de la república.

Le habian preso, pues, y conducido al distrito, y como no podía dar un paso, le habian hecho subir en un caballo conduciéndole á la cárcel.

Yo me apresuré á preguntar qué podría tener el prisionero.

Jacinta me respondió que estaba demacrado á causa del cansancio y las privaciones, que era imposible para su edad; pero que habia oído decir que era uno de los girondinos pros-

eras tú y estabas en poder de tus enemigos!

Mandé á buscar un carruaje, hice subir conmigo á Jacinta y partimos para Clamart.

Allí ya empecé á dudar de que pudieses tú ser. Las señas que me daban del prisionero estaban muy léjos de las tuyas; pero el sufrimiento altera de tal modo las facciones que continué buscando. Llegamos por la tarde á Burgo de la Reina, donde estaba el prisionero, y nos dijeron que al día siguiente debía ser trasladado á París. Dormimos en una mala hosteria, donde yo no logré conciliar el sueño aguardando que amaneciese.

Allí tambien me aseguraron que el prisionero debía ser un proscrito que, oculto largo tiempo, habia sido preso al intentar volver á París.

Se engañaron: habia sido, por el contrario, al intentar salir.

Muy temprano abrió las ventanas: habia gran tumulto en las calles, todos iban hacia la prison, todos querían

Entregué la carta á Jacinta...

Ya por la noche los curiosos habian rodeado el féretro fuertemente.

Tal es la influencia del sentimiento religioso aun en las almas mas traviadas, que ninguno de aquellos hombres pensó en insultarme ni en burlarse de mí. Por la noche el carcelero entró dos bujías; me preguntó si queria algo, yo le pedí una taza de sopa y volví á quedarme solo con el muerto.

¿Qué te puedo decir de esta terrible noche? La muerte es tan imponente, habla tanto al espíritu, que las pocas horas que velé junto al cadáver tomé una resolucion irrevocable. No tengo dinero mas que para dos meses; no quiero mendigar; trabajar no sé, porque no me han enseñado. Cuando acabe mis últimos recursos, si no he sabido de tí, iré en un día de ejecucion á la plaza, gritaré ¡viva el rey! y dentro de tres dias dormiré tan

—Muere tranquilo y deja á esa canalla vil.

Cuando llegaron á la calle de Saint-Honoré, á la casa habitada por Robespierre, vieron puertas y ventanas cerradas.

Entonces Danton, poniéndose de pie en la carreta, gritó con su voz de trueno:

—Por mucho que te escondas, mi voz llega hasta tí. Yo te arrastro conmigo, Robespierre, me sigues!

Y Robespierre oyó, en efecto, y hay quien asegura que dejando caer la cabeza sobre el pecho, murmuró:

—Si, inocentes ó culpables, todos llevamos nuestra cabeza á la república, y la revolucion no reconocerá á los suyos sino al otro lado del cadalso.

Herauld de Sechelles bajó el primer, y antes de bajar volvióse á abrazar á Danton pero el verdugo no lo consintió.

—¡Imbecil!—murmuró Danton,— como si hubieras de evitar que nues-

... de la decision...

Se dice que se suspenderán después las sesiones hasta enero y entonces se discutirá la ley del jurado.

En lo que está más conforme la opinión, y nosotros la creemos en terreno más firme, es en decir que la futura situación será como está presidida por el señor Sagasta, y que continuará presidiendo el Congreso el señor Posada Herrera.

Ayer circuló entre los fantaseadores la siguiente candidatura ministerial:

Presidencia, Sagasta; Estado, Grouard; Gracia y Justicia, Alonso Martínez; Gobernación, Navarro Rodrigo; Fomento, Gonzalez (D. V.); Guerra, general Salamanca; Ultramar, Sardoal; Marina, Beranger, y Hacienda, Camacho.

Anoche circuló ya esta vez con la misma autoridad, y de las conjeturas.

Presidencia, Sagasta; Estado, Vega-Armijo; Gracia y Justicia, Mosquera ó Linares; Gobernación, Moret; Fomento, y Castillo; Guerra, Lopez Anguez; Ultramar, Linares Rivas ó Sardoal; Marina, Beranger, y Hacienda, Camacho.

Se hablaba del Sr. Gamazo para presidir el ayuntamiento de Madrid, y de un capitán general del ejército para un puesto diplomático.

Repetimos que todo esto es conjeturar, suponer, y hacer castillos en el aire.

—El Norte rechaza hoy toda solución conservadora á la crisis actual y dice:

Para resistir, para luchar, para defender las instituciones y el orden cuando están amenazados, son iguales y deben todas ocasiones los conservadores liberales. Esto que llamamos monarquía, la propiedad, el desarrollo y vive, el capital, todo partidos, todo eso política, y ion en-

La opinion entretanto sigue favoreciendo todo lo que sea la formacion de un ministerio ampliamente conciliador y liberal.

La indicacion que presenta al señor Sagasta para presidir el gobierno que se forme, la confirmada el mundo, hasta sus mismos adversarios.

—La reforma en las escalas de los cargos administrativos, que ayer indicamos, tiene por objeto, segun nuestras informes, hacer que desaparezcan los pequeños sueldos de 4000 reales, retribucion tan exigua, agregando los descuentos, que dificilmente pueden con ella satisfacerse las necesidades mas indispensables.

Se crearán tres categorías de oficiales, tres de jefe de negociado y tres de jefe de administracion, suprimiendo los sueldos de 10000, 14000 y 26000 reales, en cuyo caso los oficiales primeros tendrían 12000 reales, 8000 los segundos y 6000 los terceros. Los jefes de negociado quedarían en la misma forma que ahora se encuentran, y los de administracion de primera, segunda y tercera clase estarían dotados con 40000, 35000 y 30000 reales respectivamente.

Los sueldos de los delegados de Hacienda, y los gobernadores civiles, así como otros cargos de jefes de administracion, sufrirán tambien alguna importante reforma.

Pero ya hemos dicho que esto sólo es un pensamiento y que, de realizarse, no tendría efecto hasta el próximo año económico.

Correspondencia particular de EL DIABLO DE BORDO.

Madrid 9 de Setiembre de 1883.
Sr. Director de EL DIABLO DE BORDO:

Mi querido amigo. Continuamos en el mismo estado de extraordinaria expectación de grandes acontecimientos políticos, y continuamos sin que ningún hecho concreto de notoria evidencia pudiese servirnos de base para juzgar con certeza acerca de lo que va á suceder.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

El mal estado de las líneas telegráficas nos tiene conjeturando á oscuras del resultado de la negociacion francesa. Los gobiernos marchan con un interés inmediato y satisfactorio, pero la verdad es que los dos no se han comprometido á nada.

gran verosimilitud á la version apuntada.

Tenga V. en cuenta que las tendencias conciliadoras ganan gran terreno entre fusionistas é izquierdistas, si bien entre estos hay quien con todas sus fuerzas se oponga; y que es ya creencia general y corriente que el ministerio futuro ha de ser ministerio de transaccion en que entren por iguales partes izquierdistas y fusionistas.

Esto le explicaré á V. la razon de las conferencias celebradas entre los señores Sagasta y Sardoal, Sardoal y Martos, Sardoal y Moret, Moret y Linares Rivas, y aun otra anunciada del Sr. Sagasta y el Sr. Martos, pedida por el primero y negada por el segundo, segun dice *El Liberal*, aunque no he podido comprobar la noticia, con el pretexto de que el señor duque de la Torre es jefe del partido á quien debe dirigirse el Presidente del Consejo para tratar de medios de transaccion.

De todo lo cual resulta: primero, que el señor Sagasta no tiene gran confianza en la que hasta ahora le ha dispensado la corona, cuando prevé las consecuencias que pudieran traer las dificultades que surgieran al formar su tercer ministerio. Y segundo, que la izquierda está á punto de vender su primer punto, sin embargo, hay todavía por tratar, y es este el de si el señor Sagasta ha de ser el jefe de este nuevo gabinete. El Norte hablaba ayer de sacrificar las jefaturas, y hoy *El Imparcial*, afirmando la actitud del señor Martos, afirma que éste no puede aconsejar la transaccion en este punto, porque entonces la izquierda partiría con el señor Sagasta la responsabilidad de muchos actos de éste, que ha combatido.

Los conservadores guardan un silencio que trae sin sueño á los ministeriales.

El correspondiente.

pliegues huecos y lazadas entre los pliegues. Al lado hay un ramaje de margaritas. El fondo está cortado por un abullonado de cinta anudada en lazada. En cuanto á los vestidos, continúan llamando la atencion por su novedad, aunque verdaderamente no salgan del tipo conocido. Solo cuando se hacen para un uso especial tienen aspectos originales.

Describiré un traje de viaje y de excursion que señalo á la atencion de mis lectoras.

El vestido es de paño ligero con falda plegada, y blusa ahuecada que se sujeta con un cinturón de cinta anudada á la izquierda.

La espalda queda ajustada con un pequeño recogido. La levita es de vicuña gris y está forrada de surah tornasolado fuego y azul; dos gruesos pliegues redondos bordean los delanteros, y el costado de espalda es del mismo largo que los delanteros.

Espalda corta completada con una falda derecha fruncida, allí donde se añade, con motivos de pasamanería sobre los pliegues. Cuello de terciopelo con aplicaciones de pasamanería que se abrochan en el cuello. Manga derecha cortada de una sola pieza y sujeta á la muñeca con brazalete de terciopelo.

El sombrero es de paja negra con alto casco y alas ondeadas. Una pluma *Mosquetero* serpentea sobre el lado escapándose de una porcion de plumas retorcidas en todos sentidos y puesto á la izquierda.

Como modelo de trage mas serio he aquí uno de otomano con la falda redonda y terminada por tres plegados menudos de maravillosos. Una parte de esta falda se halla guarnecida con una porcion de volantes de blonda y la parte derecha está plegada en toda su altura y puesta sobre la sub falda, mitad de delantal que se continúa con un gran pliegue redondo y unos pliegues planos que vuelven por detrás. Dos ahuecadores en las caderas, el de la izquierda cayendo en paño plegado en escalera. Por detrás hay un pequeño recogido. El cuerpo se abre sobre un chaleco de seda, los delanteros forman punta y la espalda es un postillon á gruesos pliegues huecos, cuello derecho y manga de codo. Sombrero de paja muy abierto sobre el semblante y adornado con una drapería de terciopelo y un grupo de frutas. Cintas de terciopelo.

Para paso nada mas á la moda que los dos vestidos de que voy á hablar. El primero es de faya musgo y velo tabaco. Falda plegada en el alto á pliegues redondos. A media falda se detienen los pliegues y la tela forma un volante ondeado que remata con tres pliegues horizontales. El cuerpo es de velo y sus delanteros abiertos á chal y tienen solapas de terciopelo con cuello derecho, adorno que se puede reemplazar con una guarnicion blanca. El cuerpo se cierra con corchetes. Pequeña drapería de velo puesta en fichú, y al bajo del cuerpo se aplica una echarpe plegada. La espalda, de corte princesa, lleva un recogido redondeado, cuyo punto de partida se oculta bajo un grueso lazo de terciopelo verde.

Una pequeña drapería baja á lo largo del lado izquierdo y termina bajo un hermoso lazo de terciopelo verde. Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

Sombrero de paja verde, bordeado con abullonado terciopelo, cintas de terciopelo.

ciopelo verde y plumas rosadas por delante.

El segundo vestido de surah es de terciopelo opis y cachemir del mismo color. Falda redonda de surah forrada de seda ligera ó muselina; un gran recogido de terciopelo rodea la falda, y tres pliegues del mismo terciopelo bajan á lo largo de la falda. La falda forma un abanico sobre el delantero y un recogido muy amplio por detrás. El cuerpo es de terciopelo que bajan de los hombros sobre el pecho, quedando muy abigarrado sobre las caderas y formando por detrás una punta larga en el recogido. Cuello de terciopelo y manga de terciopelo guarnecida de terciopelo. Sombrero de tul gris abullonado en el centro y bordeado con tres rizados de terciopelo del mismo color. Las cintas de terciopelo pasan sobre el sombrero.

Terminaré describiendo un bonito modelo de vestido para niña de diez años. Es de lana con el corte princesa, tiene un delantero cruzado que forma drapería en el delantero de la falda, el cual está bordeado con un encaje blanco, con dos hileras de terciopelo guarnecido encima.

Una drapería montada á la del delantero por una costura de lado, se recorta hacia atrás con tres pliegues huecos, llevan un lazo de cinta de terciopelo granate, y por debajo cae una pluma fruncida. El cuello cuadrado en la espalda baja en fichú siguiendo el movimiento del delantero derecho y se pierde en un lazo puesto de lado; cintas de terciopelo engaña y encaje al borde. Manga terciopelo y encaje.

Ernestina.

Paris 6 de Octubre de 1883.
(Es propiedad)

Ernestina.

— 842 —

Después fué Camilo...

—Haz entregar á mi suegra...

—Jamás había estado más imponente...

—Este se contentó con decir al verdugo...

—Muestra'les mi cabeza que bien vale la pena.

—Cuando al día siguiente quise ir...

—Fuí á ver á Lucila, que había sido...

—Con ella perdí mi última amiga.

—Por un instante tuve intencion...

— 847 —

Condoreet tenía un hijo y...

—Honore un almacén de leñería...

—Me otorgaron el permiso...

—Soy, como vos, una mujer que...

—Por segunda vez tuve un sentimiento...

—Me prometió que no tardaría...

—A las nueve, un hombre joven...

—A las nueve, un hombre joven...

—A las nueve, un hombre joven...

— 846 —

ver al prisionero. Yo envié á Jacinta...

—Corri á la prision, y allí por lo menos...

—Se llamaba Condoreet, nombre que...

—Por segunda vez tuve un sentimiento...

—Me prometió que no tardaría...

—A las nueve, un hombre joven...

— 845 —

de ir á América, de buscarle en...

—Todo el tiempo...

—Desde este día me sentí sola...

—Te he dicho que tenía en mi...

—A las nueve, un hombre joven...

Recaudacion.—Hé aquí la lista de los felatos de esta capital el día 9 del corriente.—Central, pesetas 78 céntimos.—Puente 232.—Pretorio 1441'17.—San Sebastian 33.—Victoria 129'03.—Matadero 52.—De las 3592 pesetas 96 céntimos recaudadas, corresponden al Te- 1879'94.—A la provincia y Muni- 1580'06.—Adicionadas 432'96.

Escuelas dominicales.—La matricula para la admision de alum- en las de esta ciudad, se abre el do- próximo catorce del corriente. La edad de las alumnas será de doce á doce años en la escuela de la Puris- Concepcion, establecida en el local de las escuelas Pias, y de quince á trein- ta en la de la Santisima Trinidad, que se halla en el mismo edificio, en la calle de José y San Pedro, en la casa calle Lucano número veintinueve, y en la de San Rafael, en el Pozanco de San Esteban. Esta benéfica asociacion acor- su última junta sortear lotes de terrenos reales entre las alumnas que se ha- distinguido por su asistencia y aplicación, además de los premios que tribuye á fin de curso.

Presidencia.—Hé aquí los nombres de la señora y señoritas que de presidir la corrida dispuesta por Sociedad taurina de hortelanos: Doña Victoria Galisteo y Cebrían, doña Concepcion Galisteo y Cebrían, doña Mercedes Marquez y Arce, doña Dolores Rodriguez y Arce, y doña Teresa Montilla Muñoz. La belleza de este tribunal, no du- mos que los bravos lidiadores, han de ser prodigios de valor.

El pañero.—Lo mismo en el mes de Enero, que en la estacion ca- rosa, vaga errante y placentero, para ganarse alguna cosa, el diligente pañero.—En una caballería—coloca empre sus paños—desde que despunta el día, y empieza su correría—cual ha- todos los años.—No hay rincón, pue- ni villas—que deje de recorrer, re- gionando maravillas,—al son de las campanillas—que al jaco suele poner.— cuando el sol con sus rigores—y su ca- inhumano—nos hace pasar sudores, el ofrece sus mejores—paños finos de verano;—y cuando el invierno llega, su completo surtido—á los marchan- entrega, y así al verano relega—en el rincón del olvido.—A todas las esta- ciones—sus géneros acomodados,—colo- ando en sus cajones—los cortes de pantalones—que son de la última moda.

Mezclados en confusion,—y sobre el como del pencho,—anuncia con su pre- la faja para el flamenco,—y pañue- de algodón.—Y la curiosa vecina, que oye al pañero, que ya asoma por la esquina—á comprarle se encamina— por poco dinero.—Hace así su provi- do por el Teatro.—de ropa para el invierno;—ella se compra un manto,—para su marido un paño,—para el niño un pantalon.—Y despues alegremente—vuelve á su casa zarzuelo, á comentar con su gente.—Federico el barato y sorprendente—de aquella frenta ambulante.—No hay mosuela con en la que figuran, llena de creciente anhelo, doña Enrique que no le otorgue favores—y compre el blanco pañuelo—que luego borda en colores.—Así el pañero camina—por el de los cordobés,—y con su pregon domi- desde el barrio San Andrés—hasta de Santa Marina.—¿Quién, por may dinero—no compra su mercancía, llenando así su ropero?—¿qué mar- tante desconfía—del surtido del pañe-?—Todo el tiempo lo destierra—en su carrera triunfante,—con las costumbres de guerra...; mas siempre verá mi tier- —este tipo interesante.

Obras.—Terminadas que sean de reparacion del Matadero, proba- mente la próxima semana se autori- por la Alcaldía la matanza de cer- tas.

Aficionado á lo ageno.—El cuerpo de orden público, practicando dili- en averiguacion del paradero del autor del robo de efectos y metálico ve- ladeado hace algunos dias en un huerto de la calle de Juan Tocino, de cuyo hecho nos oportunamente cuenta á nuestros lectores, capturó ayer tarde á un sugeto que resultó ser el autor del hecho, pue- que ha declarado que entró dos veces en el referido huerto, del que robó unos cuarenta reales, una capa, un sombrero, una chaqueta, una polonesa, un panta- y unas botas, cuyas prendas em- budo, excepto las botas que se le han dado á un vecino de las Ollerías, que las habia comprado en treinta y cua- reales á un hermano del sugeto en cuestion, que ha sido puesto á disposi- cion del señor Juez de instruccion del distrito.

Sobre el piso.—El municipal del distrito ha dado parte de que en la calle de los Leones hay una baldosa rota. Pues si pasara por la del Horno de la Trinidad, San Roque y otras, necesi- taria diariamente una resma de papel para estender otros.

Fraude.—En la inspeccion de orden público se presentó ayer por la mañana un hombre, manifestando que el día ocho del actual compró una mula, en la cantidad de veinte duros, en- tregando cinco en señal. En este asunto intervino un corredor, que se encargó del arreglo del negocio en las mejores condiciones posibles, para su bolsillo, y al efecto ayer, como decimos, se presen- tó el corredor en cuestion y se llevó la mula sin darle al primero los cinco du- ros que habia entregado en señal. El juzgado desenredará el enredo, puesto que ya conoce el asunto.

Subasta.—El doce se subasta en las casas Consistoriales de Adamúz una cuarta parte de la dehesa Loma del Membrillar, de aquel término, por el tipo de 6158 pesetas y 25 céntimos.

Efemérides.—Hoy.—1492.—Se subleva la tripulacion de las carabe- las de Colon.—1531.—Muere el here- siarca Zuinglio en la guerra de Zurich.—1880.—Descúbrense falsificaciones de recibos del empréstito en Orense y Logroño.—1882.—Dimite Abascal la al- caldía de Madrid.

Reformas.—Se han dado por el señor Alcalde interino las órdenes oportunas para facilitar el desague de la calle de Carlos Rubio, y reparar el piso de la plazuela de la Convalecencia y calles del Romero y de Perez de Cas- tro, enfrente al edificio del Gobierno militar.

Cuadrilla.—La de la Sociedad taurina de hortelanos se compone de los señores siguientes: *Espadas:* don Antonio Alva y Alvarez, don Antonio Muñoz Galisteo, don José Marquez Rodrigue- z y don Manuel Reina Carmona. *Picadores:* don Antonio Merinas Carmona, don Rafael Fernandez Mo- rales y don Manuel Bañon Galvez. *Banderilleros:* don Rafael Merinas Merinas, don Ramon Magias Rodrigue- z, don Antonio Alcalde Rodriguez y don Manuel Galisteo Cebrían. *Puntillero,* don Antonio Romero Ser- rano. *Para dar banderillas y abrir el toril:* don Miguel Muñoz Carmona y don Angel Marquez Capilla. *Para pedir la llave,* don Angel Vaquero y Gimenez.

Ejercicios.—Esta tarde empe- zarán en la Escuela Normal de Maes- tros los de oposicion para proveer las escuelas elementales de niños.

Concierto.—Uno parece prepara- do «El Centro Filarmónico» en el Gran Teatro.

Escándalo.—En la calle de Santa Inés, hermana de la del Duque de la Victoria y la del Arca del Agua, conocida por sus frecuentes alborotos, promovieron ayer uno de marca mayor dos palomas que se salieron del nido y se dieron una paliza soberbia. Los gritos de ambas eran tales, que á sus ru- mores acudió un guardia municipal, que puso fin al concierto.

Traslacion.—Accediendo á sus deseos, ha sido trasladado á la Audiencia de lo criminal de esta capital el señor don Ginés José de Mena y Ballesta, Magistrado que era de la de Soria.

En la red.—Ayer fueron dete- nidos por los individuos del cuerpo de orden público, y conducidos al Juzgado de guardia, dos parejas de jóvenes que el día siete del actual abandonaron sus ca- sas.

Junta directiva.—La de la sociedad taurina de hortelanos, forma- da recientemente en esta capital, ha quedado constituida en la siguiente forma: *Presidente.*—Don Juan de Dios Rodriguez Anta. *Vice presidente.*—Don Juan de Dios Muñoz Carmona. *Vocales.*—Don Francisco del Cerro y Rubio, don Manuel Marquez y Fernandez, don José Jurado y Montilla y don Rafael Romero y Traperero. *Secretario.*—Don Francisco Rodriguez Cid.

Partes.—Tres de otras tantas infracciones á los bandos de policia ur- bana, ha producido ayer la guardia mu- nicipal.

Académicos.—Han sido nom- brados académicos correspondientes de la de Ciencias y Artes de Cádiz, nues- tros ilustrados amigos los distinguidos profesores de Medicina y Cirujía de esta capital señores don Genaro de La Calle y Cantero y don Cristóbal Garcia. Da- mos nuestra mas cumplida enhorabuena á dichos señores por este nombra- miento, al que son muy acreedores por

su reconocida ilustracion y méritos. La importante Academia gaditana, de hoy más cuenta en su seno con dos personas que con su laboriosidad é instruccion y celo han de prestar valioso apoyo á aquella corporacion.

Bien hecho.—La Direccion ge- neral de Instruccion pública ha dis- puesto que se admita á matricula en los estudios de segunda enseñanza, sin derecho á cursar despues los de facultad, á las Señoritas y Señoritas que lo soliciten.

Novillos.—En la seccion de es- pectáculos de este número, publicamos el programa para la corrida de novillos que tendrá lugar el próximo domingo.

Embarque.—Por una real ór- den del Ministerio de Ultramar, se ha dispuesto que el Oficial de la Secretaria del Gobierno general de la Isla de Cuba, jefe en aquel centro del negociado de Gracia y Justicia, nuestro querido amigo el señor don Rafael de Eguilior y Hocés, se embarque para su destino en el vapor que debe salir de Cádiz el 10 de No- viembre próximo.

Magistrado.—El que lo es de esta Audiencia de lo criminal, y presi- dente de Seccion, don José de Heredia y Mora, apreciado amigo nuestro, ha sido promovido á fiscal de la de Soria por cuyo ascenso le damos la enhorabuena.

En chirona.—Un individuo reclamado por el Juzgado de instruccion del distrito de la derecha, fué captado anteañoche por el cuerpo de orden público, y trasladado á la cárcel.

Cantante.—Muy aplaudid ha sido una de estas noches en el café del Gran Capitan la señorita doña Carmen Rodriguez, que cantó con mucho senti- miento, y cuya voz es agradable y es- tensa.

Bibliotecario.—Muy en breve se hará cargo de la Biblioteca provincial nuestro ilustrado amigo el señor don Enrique La Calle y Cantero, que, como digimos, ha sido destinado recientemente á reemplazar al malogrado vate señor Eguilaz.

Direccion.—La de Correos va á proveer por oposicion dos plazas de oficiales mecánicos para composicion de aparatos telegráficos en Córdoba y Barcelona. El sueldo es de 1750 pesetas.

La Pasamanería.—No tras- curre un solo día,—sin que el público impaciente,—que la novedad ansia,—no acuda constantemente,—á la *Pasa- manería.*—En este establecimiento,—el público encontrará,—á mayor abunda- miento—cosas que son un portento, como luego se verá.—El mas com- surtido,—allí encuentre el extranjero varón,—y las señoras,—de las modas,—y acuden á to- das horas—por adornos del vestido.— Vistiendo con elegancia,—calman así sus anhelos;—sin recurrir á la Francia, compran ricos terciopelos,—que argu- yen noble arrogancia.—Y *fielos,* y *santillos,*—*cintas,* *encajes* y *hebillas*—todo por grano de anís,—y *blondas* para mantillas—que no se ven en Paris.—Así, pues, se me figura—que mis lec- toras irán—á completar su hermosura,—dada la gran baratura,—por que estas cosas se dan.—Y si alguna desconfía,—de lo que sincero digo,—allí lleguen al- gun día—ó que se pase conmigo—por la *Pasamanería.*

Carta.—En Sevilla está deteni- da una por falta de franqueo, con sobre á don Antonio Rodriguez, Córdoba.

Castigo.—A disposicion de la autoridad judicial puso el martes en la cárcel el cuerpo de orden público á dos hombres para extinguir condena.

Inauguracion.—Anoche abrió al público su nuevo taller de sastrer en la calle Ambrosio de Morales, nuestro buen amigo don Francisco Barrios.

Otro niño.—Segun leemos en la prensa gaditana, en la corrida que tuvo lugar anteañoche en aquel circo taurino, dejó bien puesto el pabellon el banderillero cordobés *Mogino,* citando en corto y colocando excelentes pares, obtenien- do por ello merecidos aplausos.

Pensamiento.—Hay placeres en amores que son fuente inagotable de lágrimas; y hay lágrimas que son una fuente de placeres infinitos.

Industria minera.—Una comi- sion de industriales se ocupa en Li- nares en busca de un gran filon argen- tifero ó aurifero, que por tradicion se asegura existe hácia el norte de aquel distrito.

Cantar.—A la vera de un arroyo—me puse á considerar—que tu amor, como sus aguas,—para no volver se vá.

Captura.—El día ocho del mes actual, capturó la fuerza de la guardia civil del puesto de Priego á un sugeto

natural de Montefrío y avecinado en Lora del Rio (Sevilla), por carecer de documentos que justificaran su perso- nalidad.

Consumos.—El repartimiento de este impuesto está hasta el doce en Fuente Tojar.

El Melo.—Este arrojado diestro cordobés ha sido muy aplaudido en las corridas que se han verificado en la plaza de Montoro los dias ocho y nueve del actual. En la muerte de los bichos que le correspondieron, así como en toda la lidia, trabajó con verdadero valor, sien- do extraordinarios los aplausos que se conquistó.

Cobranza.—Del 10 al 20 de este mes se cobrará en Lucena el se- gundo plazo del repartimiento del défi- cit de consumos.

Protesta.—Una muy sentida y patriótica dicen los periódicos que ha formulado el comité liberal conservador de Izajar y sus correligionarios, con motivo de los deplorables sucesos de Paris.

Repartimiento.—El de la contribucion territorial está á la vista en Castro del Rio hasta el día trece.

Deplorable.—La prensa de Granada se queja de los hechos vergon- zosos que con grave escándalo se pro- ducen en aquella Universidad al inau- gurarse el curso. Ya no asisten señoras ni autoridades. ¿Y los consejos de disci- plina?

Fortuna.—Se ha repartido en- tre personas muy necesitadas de Cádiz el premio de 20000 pesetas que corres- pondió en el último sorteo de la lotería á aquella población.

Ruido.—En una iglesia donde predicaba un cura de aldea, las mujeres se hallaban á un lado y los hombres á otro. Los conciertos antes se ponen á ha- blar, y cansado el predicador de la poca compostura de los fieles, reprende al auditorio y le invita á que guarde silen- cio. Levántase entonces una mujer y le dice:—Señor cura, ya vé usted que el ruido no es en nuestro lado.—Tanto mejor, exclama el cura, entonces cesará antes.

Presidente.—Hasiendo nombrado presidente honorario del Ateneo nazarenense, el laureado poeta don J. P. de los Rios y Garcia.

Malo.—Dias pasados de Las Cabezas de San Juan prendió fuego al cortijo de el voraz e horro-

Los Sres. aplicaron el Santo el sábado trece del Sagrario de la Santa Iglesia Catedral, de siete á nueve de la mañana, en su fragio por el alma del Ilmo. Sr. Don Eduardo Altuna y Lopez (q. e. p. d.), recibirán el estipendio de diez reales.

CHARADA.
Primera tres es manjar,
que á todos nos dá placer;
segunda prima á la infancia
se dá en la escuela á leer.
Mi todo potente estalla,
y nos llega á ensordecer.

Solucion á la charada anterior.
CA-MA-RA-DA.
«Santo Tomás» Diciembre 29 de 1880.
«Señor Agente de los señores Lanman & Kemp» presente.
«Amigo mio:—Para su conocimiento y el de la casa que usted tan dignamen- te representa, le comunico el gusto de declarar que he usado persona y en mi familia el «Tónico» de Lanman & Kemp, y que los resultados que de él he obtenido han sido altamente sa- factorios.
A cuantos amigos lo he recomendado para la caspa les ha curado radical- mente, por lo cual creo que esta prepara- cion es la mejor de su clase para limpiar y embellecer la cabeza.
Soy su amigo,
«Eduardo H. Morón» 23

De venta en las principales farmacia y droguerías. Depósito general en España para la venta al por mayor en Madrid don Vicente Ferrer y compa- ñona.

JUBILIO CIRCULAR.—Hoy, en la Iglesia del Hospital de Jesús Nazareno, por los Excmos. Sres. Marqueses de Viana, por el Excmo. Sr. Marqués de Villaseca.

Continúan los solemnes cultos del mes del Santo Rosario, con arreglo á lo dispuesto por S. S. Leon XIII, en todas las Iglesias Parroquiales, en las auxilia- rias de San Basilio y la Merced y en el ex convento de San Pablo, dando prin- cipio despues del toque de oraciones.

Continúa igualmente en el con- vento de religiosas de Corpus Christi el mes del Santo Rosario, cantándose los mis- terios, etc., dando principio á las cinco de la tarde. Los domingos y dias festi- vos empezará á las cuatro y media, con sermon, siendo orador el Sr. D. Fran- cisco Lopez.

La Iglesia de los PP. de Gracia se practicará diariamente, durante este mes, los cultos al Santísimo Rosa- rio, y se hace predicación sobre el mis- mo. Se empieza á las cuatro y media, con sermon, siendo orador el Sr. D. Fran- cisco Lopez.

La Iglesia de los PP. de Gracia se practicará diariamente, durante este mes, los cultos al Santísimo Rosa- rio, y se hace predicación sobre el mis- mo. Se empieza á las cuatro y media, con sermon, siendo orador el Sr. D. Fran- cisco Lopez.

Sesto día de la solemne novena que á Maria Santísima del Rosario se dedica su cofradia en la Iglesia de San Pablo: predicará el Sr. Don Mariano Serrano. La fiesta principal será Domingo inmediato.

Quinto día de solemne novena á la ínclita doctora Santa Teresa de Je- sus, á las cinco de la tarde, en la Iglesia de San Cayetano: predicará el Sr. Don Rafael Garcia y Gimenez.

En la Iglesia del hospital de Jesús Nazareno se celebrará mañana á las 9 una solemne funcion á la Virgen de Pilar, en la que predicará un R. P. misionero del Inmaculado Corazon de Ma- ria. Asistirá el Excmo. é Ilmo. Señor Obispo.

Mañana á las nueve de la noche tendrá lugar una solemne funcion en la Iglesia del Refugio de Santa Cruz, en la que predicará el Sr. Don Juan de Dios. El día siguiente á las diez de la noche tendrá lugar una solemne funcion en la Iglesia de San Juan de Dios.

Espectáculos.
PLAZA DE TOROS.
Con permiso de la autoridad competen- te, y si el tiempo no lo impide, se veri- cará una gran corrida de NOVILLOS DE MUERTE en la tarde del día catorce de Octubre de 1883.
Se picarán, banderillearán y esto- quearán cuatro hermosos novillos de dos á tres años, de la acreditada ganadería de Don Francisco Solano Natera, vecino de Almodovar del Rio.
Espadas.—Antonio Guerra, hermano del célebre banderillero (Guerrita) y Manuel Fuentes, hijo del espada (Bocanegra), ambos de Córdoba, los que matarán alternando.
Picadores.—Manuel Bejarano, de Córdoba.—Manuel Haba el (Zurito) de idem.
Banderilleros.—Juan Rodriguez, hijo del aplaudido banderillero (Caniqui)—Rafael Sanchez, hijo del inteligente banderillero (Babe).—José Ramos (el Lio Pesca).—El simpático niño de once años, tan aplaudido en la novillada del Comercio, Rafael Fuentes, hijo del espada (Bocanegra).—Rafael Martinez, hermano de (Manene). Todos de Córdoba.
PRECIOS: Entrada general de sol y sombra, 3 rs.—Illas de palco, baran- dillas y cajones, 2 rs.—Los niños me- nores de siete años y los militares sin graduacion entrarán dos con una en- trada.
Las puertas de la plaza se abrirán á las 1 y la funcion empezará á las 3 y media en punto.
Dos dias antes de la funcion estará el ganado de manifiesto en la dehesa de Rabanales.
Imprenta del Diario de Córdoba.

A los cosecheros de aceite.

Están á la venta en la estación del Pedroso (Sevilla) cuarenta empiedros de granito legítimos para molinos de aceite, lo más superior: se hallarán en volos con dos medias lunas, y en rodaderas con su asiento, todo á precios arreglados.

Dirigirse á D. Félix Zabalza, Pedroso.

PIANOS

ORGANOS Y PIANISTAS MECANICOS.

Sin distinción en clases, precios y facilidad en los pagos. Novedades en aparatos nacionales y extranjeros, alquileres de pianos, camiones y reparaciones.

FERNANDO ORIBE

Morería 4, junto á las Tendillas, Córdoba.

Talleres de construcción

DE LA FUNDICION PRIMITIVA VALENCIANA

Calle de San Vicente número 199 - VALENCIA.

Proprietarios: Viuda é hijo de Cases

Ingeniero Director: D. Ramon Cases Civera.

PREMIADO CON EL USO DE LOS ESCUDOS DE LA CIUDAD DE VALENCIA Y DE LA SOCIEDAD ECONOMICA DE AMIGOS DEL PAIS. DIPLOMA DE MERITO EN LA EXPOSICION DE MADRID EN 1889. Fábrica española que ha obtenido dos premios en la Exposición universal de Filadelfia por sus máquinas de vapor. Especialidad en prensas para la extracción de aceite y vino. PRECIOS. Prensas hidráulicas.

Table with 2 columns: Description of press types and their prices (Rvn.).

DE PALANCA. Rvn. N.º 1. Con tornillo de 16 5500 N.º 2. Con 14 4500 N.º 3. Con 13 4000

Prensa de doble efecto con 4 columnas, recomendable por su mucha presión gran cabida, Rvn. 10000.

Máquinas de vapor á grande expansión, variable á la mano y prelo regno mador y á condensación, con caldera tubular y desmontable para que pueda plearse con facilidad.

Table listing various mechanical parts like '21 caballos con caldera de 2 caballos' and their prices.

La fábrica garantiza que las referidas máquinas solo consumirán: Águinas de primera calidad por hora y caballo. Las de 2 caballos 2 kgs. de carbón...

Maquinaria Agrícola.

Las personas que deseen adquirir alguna ó necesitan piezas de repuesto de los aparatos ó máquinas que se han comprado en el depósito del difunto señor V. en esta plaza, pueden hacer sus pedidos al señor D. J. R. Phelps, en Jerez de la Frontera, de la Princesa número 3, el que los servirá con prontitud y economía.

Advertisement for 'TONICO ORIENTAL' featuring an image of a woman's face and text describing its benefits for hair and complexion.

DON RAMON ROJAS DEL POZO



Doctor en Medicina y Cirujía dental.

ESPECIALISTA EN LAS OPERACIONES Y ENFERMEDADES DE LA BOCA. Calle de Gondomar núm. 1.ª duplicado, Córdoba.

Se colocan desde un diente hasta dentaduras completas por todos los sistemas conocidos hasta hoy, premiados con dos primeros premios. Dichas dentaduras se ponen por un nuevo sistema desconocido hasta ahora en esta población, sobre base de Cau-chout, elástico que descansa en las encías. «Gran novedad y comodidad.»

Se orifica y se rellenan con platino ó esmalte de sementol los dientes cariados, tomando el aspecto natural que por su estado lo permitian, y haciendo desaparecer instantáneamente el dolor de dichos órganos por un nuevo procedimiento.

Dedicado constantemente, como es bien sabido, á la conservación de la dentadura, de esos órganos tan inapreciables para la masticación, como para la clara emisión de la palabra, procuro siempre en cuanto puedo, desterrar la inveterada costumbre de la extracción, recurriendo antes á los medios que indica la ciencia, medios salvadores y no destructores de tan preciosos órganos, que es el verdadero progreso en bien de la humanidad.

Al efecto, he confeccionado unos polvos dentíficos con sustancias vegetales para la limpieza y conservación de la dentadura, y asimismo un «Licor de mirra», cuyos efectos son vigorizantes para los ganos, como vengo observando en mi laboriosa práctica de 28 años, demostrándome la eficacia de mis observaciones; cuyos productos se expenden en la Fábrica del Cristal, casa de los Sres. Heredia y en la del Profesor.

Advertisement for 'PILULAS DE BLANCA' (white pills) for various ailments like blood deficiency and anemia.

Estas PILDORAS se emplean contra las Afecciones escrofulosas, la Pobreza de la Sangre, la Debilidad de Temperamento, la Anemia, etc., etc.

DESCONFIESE DE LAS FALSIFICACIONES. Estas PILDORAS se emplean contra las Afecciones escrofulosas, la Pobreza de la Sangre, la Debilidad de Temperamento, la Anemia, etc., etc.

Advertisement for 'ENFERMEDADES DEL ESTOMAGO' (stomach ailments) by PATERSON, mentioning bismuth and magnesia.

Advertisement for 'CALIPTA' (Calipta) pomade, described as invulnerable balm.

Advertisement for 'ENFERMEDADES SECRETAS' (secret ailments) with various treatments.

Canarios. Los hay de venta machos y hembras y mixtos de canaria y jilguero en la calle de Ocaña número 4. 80-25

Se vende un carro en excelentes condiciones, con muelles. Para tratar de su precio, Realejo número 98. 84-2

Pérdida. Del cortijo de la Almedinilla, término de esta capital, desparecieron en la noche del día 6 del corriente, una yegua castaña oscura, y otra castaña encendida, ambas herradas con una G. La persona que sepa su paradero y se sirva avisar á la Carrera de la Fuensanta número 1, recibirá una gratificación. 84-2

Arrendamiento. Se hace por departamentos de la casa número 109, calle Carrera del Puente, con cómodas y espaciosas habitaciones, agua de plé, pozo y cuartos. Para tratar de su ajuste y condiciones en la Plaza de San Andrés 57.

Venta de fincas.

A voluntad de su dueño se vende por la mitad de su valor en un solo lote, un caudal de fincas urbanas, rústicas, censos y artefactos; situado todo en la ciudad de Ecija, donde existe una línea de ferro-carril á Sevilla en explotación, y otro en construcción á Palma del Río; compuesto de las fincas siguientes:

Un edificio molino harinero y fábrica de harinas en perfecto estado de conservación, con motor de agua, situado en el centro del río Genil tocando á la población; consta de su correspondiente presa para ocho canales con compuerta y contrapuerta en cada una y maquinarias en sus ocho pozos para doce juegos de piedras que actualmente están en movimiento para moler harina; á maquila y á fabricación de harinas; son susceptibles de molar más de cien fanegas diarias: las máquinas de limpia y cernederos son de reciente construcción, se hallan instaladas en el piso principal á donde se comunican todos los movimientos por medio de árboles, engranes y bandas sin fin, etc. etc.; esta parte de edificio ha sido actualmente edificada de nuevo para esta instalación.

Una casa inmediata de reedificación reciente, con vivienda, almacenes y graneros espaciosos, cuadrado, pajar, patio grande, con pozo y abrevadero.

Estos dos edificios y artefactos han estado arrendados últimamente en 50000 reales anuales y con anterioridad han dado mayores productos, siendo susceptible de obtenerlos en mucha mayor escala por la facilidad de esportaciones por el ferro-carril que une á la ciudad con Sevilla.

2 casas destinadas á alquiler para posadas. 4 id. id. á vivienda. 1 gran corral cercado con parte edificada. 1 solar que antes estuvo edificado.

1. La mitad de una huerta de dos hectáreas. 2 tierras de pan llevar de cuatro hectáreas. 23 censos de diferentes réditos que ascienden á 1675 reales anuales. 1 censo de 1025 reales anuales.

El tipo para la venta ha sido fijado en 175000 pesetas, que han de satisfacerse en esta forma: 75'00 en el acto de otorgar la escritura, y las 100000 pesetas restantes á plazos en los diez años siguientes, al respecto de 10000 pesetas en cada uno; quedando hipotecado el capital hasta su completa solvencia con el interés anual de un tres por ciento rebatir y bonificacio al comprador de un tres por ciento de los plazos que anticipe empezando por el décimo.

Todo este caudal resulta inscrito en el registro de la propiedad. Se halla corriente en sus pagos de rentas, excepto el molino y la primera casa que se explota por administración. Tiene dos pequeñas cargas que se rebajarán del precio de la venta.

Solo los gastos de la escritura matriz serán de cargo del vendedor. Las demás condiciones secundarias del pliego formado para esta enajenación, se hallan de manifiesto en la ciudad de Ecija calle del Peso número 10, y en Madrid Plaza de la Villa 4, entresuelo donde se facilitarán por don Benito Ruiz encargado de esta venta los demás pormenores pertinentes al asunto. 8-2

Patatas manchegas. Se venden superiores al precio de 6 rs. arroba, en la calle Lucano números 287 80. 84-3

Advertisement for 'DOCTEUR PIERRE' tooth powder, mentioning 'Agua y Polvos Dentíficos' and 'de la Facultad de Medicina de Paris'.

Licor concentrado de breva de Lucía.



44. El tan conocido de Guy nos dispensa de todo encomio hácia el agente que con justicia viene gozando de universal aceptación por sus concluyentes resultados en la curación de la tisis, bronquitis crónica, bienorragia y del catarro de la vejiga, concretándose á decir solamente, que nuestro «licor de breva» no solo no desmerece del de aquél autor, sino que es doblemente concentrado, y por consiguiente más eficaz.

Uso. Una cucharadita de las de café en un vaso de agua ó leche todas las mañanas.

Precio del frasco, 8 reales. Depósito general, en la Farmacia central del Licenciado Don José de Guzmán - Alfaro 9, Córdoba.

Subasta. El día doce de Octubre de 1883 á las doce de su mañana, tendrá lugar una subasta privada, que á voluntad de su dueño se hace para vender una finca de olivar que á continuación se describirá, cuyo acto tendrá lugar en dicho día, en la oficina de don Francisco Pardo de la Casta, procurador del colegio y Juzgado de esta ciudad de Córdoba, situada en la calle de Almonas llamada hoy de Gutiérrez de los Ríos número 15.

Finca. Una suerte de olivar su cabida 44 fanegas de tierra, pobladas con 1559 olivos y agua dulce, propia y abundante, término de la Villa de la Rambla, sita en el cortijo nuevo de Torre Albadén, cortijuelo nuevo la cual se halla libre de gravámenes, y á distancia de 3 leguas de esta capital, y una de Fernán-Nuñez.

Verjas de hierro para centenerio.

Se construyen de variadas y especiales formas á precios económicos, en la fundición de hierro y bronce de los señores Antonio Caro y hermanos, Campo de la Merced.

Canales, ladrillos y atañores de barro. Dirigir los pedidos al fabricante Antonio Salcedo Sancher, en Pozoblanco.

Almoneda. Se hace de varios muebles y efectos de casa, entre ellas una cómoda y dos muebles tras apropiado para un establecimiento. Pueden verse y tratarse en la calle de Lineros número 67. 810-9

Aviso. En el almacén de loza de Valencia, Plaza de las Cañas, se ha recibido un magnífico surtido de lozetas Barcelonenses clase superior en blanco y encarnado, propias para embaldosados y escaleras. El dueño de este acreditado establecimiento, no omite medio alguno para obtener las mejores clases en los materiales que expone y complacer cual se merece á este respetable público Cordobés. 90-28

Arrendamiento. Para desde 1.º de Enero de 1884, se arrienda el olivar nombrado del Higuero frente á Córdoba la Vieja, y el de Monseguido, ó lo de Armenta, en la sierra y término de esta ciudad. Para tratarlos y enterarse de sus condiciones, en la secretaría del señor Marqués de Valdefflores, Jesús María 5, de 9 á 12 de la mañana en los días no feriados. 84-2

Por voluntad de su dueño se enseñan varias suertes de olivar, en los términos municipales de Benamejil, Palenciana y Lopera: en la calle de Céspedes 6 duplicado, se darán cuantos pormenores se deseen. 85-3

Arrendamientos. Desde el día se arriendan dos pequeñas casas en la calle de San Fernando números 74 y 111. Darán razón en la Librería de este periódico. 815-5

Arrendamiento. Desde el día se arrienda la casa principal calle de Castillo número 5, acristalada y con agua de plé. En la de Céspedes número 12 informarán del precio y condiciones. 815-5

Venta. Se hace de una manta bien preparada y nueva, varias prendas de caballero, y unas puertitas pequeñas, Calle del Sol 135. 84-2

Arrendamiento. Desde el día se arrienda una pequeña casa en la calle de la FERIA número (Matadero) informarán en la librería del «Diario»

Manzanilla de San Lúcar. Acaba de establecer un depósito en cuenta de un acreditado cosechero de San Lúcar, don Claudio Torres y Perez, á los precios siguientes: Manzanilla fina pañales reales botella. 7 sin casco, id. na olorosa, 9; id 8 sin casco, id. superior 10; id. 9 id. id. Almonas coloniales, Pedregosa 2.

Melones y sandías. venden á todas horas del día y che en la huerta del Arsenal, al arroyo de la cuesta de la Piedad. Las personas que deseen ir en carruaje, pueden hacerlo hasta melonera.

Arrendamiento. Desde el día se hace de un portal accesible á la casa número 9 calle de Almonas. En la misma darán razón. 815-3

Arrendamiento. Desde el día se hace de un portal accesible á la casa número 9 calle de Almonas. En la misma darán razón. 815-3

Piano. Se vende uno de precio y en perfecto estado. Puede verse en la plazuela de Cañas número 18, desde las doce de la tarde á las ocho de la noche.

A voluntad de su dueño desde el día se arrienda la yerba de las dehesas de Gamillas y el Roseguillo, así como montes para cabras de espesura dehesas. La persona á quien venga alguno de estos aprovechamientos, en todo ó en parte, puede dirigirse en esta ciudad, á don L. Perez Solis, calle de San Pablo número 7.

Arrendamiento. Se hace desde el día de los departamentos y habitaciones de la casa número calle de Jesus Maria para tratar con su dueño, que vive en peyos número 7.

Almoneda. Se hace de varios muebles y efectos de casa, calle de Viento número 4.

Venta. Se hace de una buena grada para labor y varios arados, que se cederán en precio arreglado. Para tratar en la plaza del Cardenal Toledo número 8.

Arrendamiento. Se hace desde el día del local que ocupa el Café de Cervantes, dos casas en calle Garcia Lovera, y un portal para tienda en la calle Arco número 4. En esta última darán razón.

Esquimo. Se vende de aceitana de las huertas de las Jardines y Ballesteros, el alcohol de esta sierra. Para tratar de su precio y condiciones en la secretaría del Excmo. señor Duque de Almodovar del Valle, Calle de Almodovar número 3, de 10 de la mañana á 2 de la tarde los días no feriados.

Sirvientas. Se necesitan una cocinera y que sepa planchar, para todo el año que cosa y color. En el «Capitan» casa de don Juan León de León. 84-2

Almoneda. Se hace de alfombras, cuadros, mesas, mantas, útiles de cocina y otros efectos de efectos de casa. Precios arreglados, San Eulogio número 4.

Pachon. A quien se le hubiere perdido uno en la noche del día del corriente, puede reclamarse en la calle de Comedias número 11, dando las señas de la persona que se le entregó. Hora desde las 11 mañana á 1 de la tarde.

Arrendamiento. Para desde el día se arrienda una casa principal calle de Castillo número 5, acristalada y con agua de plé. En la de Céspedes número 12 informarán del precio y condiciones. 815-5